

Die Kriegskochkurse in Niederösterreich.

Die vom niederösterreichischen Landesauschusse eingeleitete Aktion wegen Abhaltung von Kriegskochkursen in allen Städten und größeren Gemeinden Niederösterreichs nimmt einen überaus erfreulichen Verlauf. Unter reger Teilnahme von Frauen und Mädchen aus allen Ständen wurden solche bereits veranstaltet in Baden, Korneuburg, Mödling und Neß. Derzeit werden Kriegskochkurse von den Fachlehrerinnen der Landes-Haushaltungsschulen abgehalten in Wiener-Neustadt, wo die Zahl der Anmeldungen eine so beträchtliche ist, daß die Kurse trotz ihrer bereits mehr als einmonatlichen Dauer sich noch bis in die zweite Hälfte des kommenden Monats erstrecken dürften, in Oberhollabrunn, Stockerau und Traismauer. Unmittelbar in Vorbereitung sind Kriegskochkurse für Bruck a. d. L., Feldsberg, Horn, Klosterneuburg, Krems, Tulln und Waidhofen a. d. Y.